

# 城南魂

正しい心  
美しい心  
粘り強い心

## すばらしい 文化発表会・合唱コンクール



先日(10/31)の文化発表会・合唱コンクールは、皆さんの真剣な取り組みの成果が現れた素晴らしいものとなりました。

文化発表会では、①生徒会のユーモアを交えたオープニング、②各学年のメッセージ性の強い真剣な劇、③準備期間や授業で作りあげた文化的な作品等、どの活動からも「一生懸命さ」を感じられ、城南中生徒のもっているエネルギーと創造力の豊かさに心を打たれました。

合唱コンクールでは、各学級のまとめや団結がよく伝わってきました。どの学年・学級の歌声も素晴らしい、一言では言い表せませんが、強いて言うならば、1年生の「元気で勢いのある合唱」、2年生の「調和のとれた美しい合唱」、3年生の「最後の合唱コンクールに対する情熱が伝わる大人の合唱」という印象を受けました。私は審査員をしながらどの歌にも「感動」をもらい、感慨深い時間を過ごすことができました。

当日を迎えるにあたり各学級で様々な葛藤があったのではないかと思いますが、それをプラスに向けられた結果ではないでしょうか。体育大会の時にも話をしたように、行事を通して学級全体が様々な場面で互いに協力したり、助け合ったりすることが自然にできるようになること、そのことに大きな価値があると思います。今の学級で過ごす時間も残り5ヶ月となりました。お互いを大切にし、共に成長していきましょう。

～保護者様へ～

最近、時間ギリギリに登校したり遅刻してしまったりする生徒が多くなりました。理由を訊ねると、「朝、起きる時間が遅くなった」という生徒がほとんどです。朝が寒くなったことが影響しているかとは思いますが、急いでいると事故やトラブルを引き起こしやすくなります。安全に登校するために、「朝は時間に余裕を持って家を出る」よう、お子様への声かけをお願い致します。

## 生徒会長選挙



さて、今月末は城南中学校の「生徒会長選挙」が行われます。まずは一年間、現生徒会役員を中心に、下級生の手本となってくれた3年生全員に感謝しています。ありがとうございました。

いよいよ生徒会活動の中心も2年生へと移ります。2年生の中で、「周りの人のため、城南中のため、頑張ってみたい」と考えている人がいるはずです。「〇〇のために…。」というと「自分を犠牲にする」などと思う人もいるかもしれません。しかし、それは違います。「周りの人を幸せにすることで、自分も幸せになる」のです。自分の仕事を「一生懸命」やって、それが周りの人を幸せにすれば、やりがいを感じ、自分の居場所ができます。自分の居場所があると、どんなに忙しくても、心地よく感じます。学級の日直や係活動などでも同じことがいえるのではないでしょうか。生徒会長選挙に限らず、自分の成長のために挑戦し「一生懸命」に頑張る姿は素敵です。2年生は、3年生に感謝の気持ちを持つとともに、これからは自分たちが「生徒会の中心」となることを自覚しましょう。

1年生は、入学して半年以上がたち、生徒会の役割も少しずつ理解できてきた頃だと思います。今回の会長選挙では、選挙運動や立会演説における2年生の頑張る様子をしっかりと見てください。一年後には、皆さんが生徒会の中心となる時期がきます。「全校生徒が過ごしやすい学校をつくるために自分だったらどう考えるのか、どう行動すればよいのか」これを機に、自分の考えをもってみてはどうでしょうか？

一般的の選挙も同様ですが、「選挙」とは自分たちが所属する組織や集団の代表者やリーダーを選ぶ活動です。投票する際は自分の意思を持ち、よく考えて投票することが大切です。周囲の人に合わせたり、いい加減に選んだりすることは適切ではありません。全校生徒一人一人の一票が城南中を動かします。立候補者に対して敬意をもち、真剣な態度で選挙に参加しましょう。